Mitgliederversammlung am 3. März

Am Samstag 3. März fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Schützenvereins statt. Der 1. Vorsitzende Jürgen Fuchs begrüßte die anwesenden Mitglieder und Bürgermeister Reichert. Die Berichte vom Vorsitzenden, Schriftführerin, Kassiererin, Sportleiter und Jugendleiter zeigten, dass der Verein gut aufgestellt ist. Sportleiter Armin Baldauf sowie Jugendleiter Steffen Gauß berichteten von erfolgreichen Wettkämpfen und errungenen Medaillen. Jürgen Fuchs teilte den Anwesenden mit, dass dieses Jahr wieder eine Schießstandabnahme anstehe und dafür sowohl Arbeitszeit als auch Geld gebraucht wird, um alle Maßnahmen durchzuführen, die vorgeschrieben sind. Da sich leider bisher kein Pächter für die Gaststätte gefunden hat, ist der Verein darauf angewiesen, immer wieder die Luftgewehrhalle für private Feste zu vermieten, wenn es der Schießbetrieb zulässt. Nach den Berichten dankte Bürgermeister Reichert dem Verein für sein Engagement in der Gemeinde z. B. beim Weihnachtsmarkt oder Vereinspokalschießen und schlug die Entlastung der Vorstandschaft vor. Anschließend wurde Edith Gauß (sie konnte leider nicht anwesend sein) für 10 Jahre Mitgliedschaft im WSV geehrt. Nachdem keine Anträge vorlagen, ging es zum Punkt Wahlen. Der bisherige 2. Vorsitzende stellte sich nicht mehr zur Wahl. Erfreulicherweise hat sich Hannes Schmid, der seit 8 Jahren in der Jugend des Vereins aktiv ist, bereit erklärt, sich aufstellen zu lassen und wurde von der Versammlung zum neuen 2. Vorsitzenden gewählt. Es ist schön, wenn die Jugend so in eine Aufgabe hineinwachsen kann. Schriftführerin und Sportleiter standen ebenfalls zur Wahl und wurden in ihren Ämtern bestätigt, ebenso Kassenprüfer Jan Bartholomä. Bereits um 20 Uhr konnte Jürgen Fuchs die Versammlung schließen und es ging zum gemütlichen Teil über, wobei es für einige am nächsten Tag mit Schießen und Aufsicht bei der Kreismeisterschaft weiterging und der Verein selbst am Samstag und Sonntag ein Schießen zum Ordonnanz-Cup ausrichtete.